



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK BIDANG PENDIDIKAN
KOMISI X DPR RI
TENTANG PEMBIAYAAN PENDIDIKAN
KE KOTA BOGOR PROVINSI JAWA BARAT
MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023—2024
TANGGAL 14 S.D. 16 JUNI 2024

Komisi X DPR RI melakukan Kunker spesifik ke Kota Bogor dalam rangka melakukan pengawasan mengenai pembiayaan pendidikan. Tim kunjungan kerja dipimpin oleh Prof. Dr. Ir. Djohar Arifin Husin selaku anggota Komisi X dari Fraksi Partai Gerindra, dengan anggota tim dari perwakilan masing-masing fraksi. Kunjungan kerja diterima langsung oleh Pj. Walikota Bogor, Dr. Hery Antasari, S.T., M.Dev.Plg., di ruang pertemuan pemkot dengan dihadiri oleh dinas terkait dan para pemangku kepentingan bidang pendidikan.

Kunjungan kerja ini dihadiri juga oleh pejabat dari mitra kerja Komisi X, yaitu Putra Asga Elevri, S.Si., M.Si. selaku Direktur Guru Pendidikan Menengah dan Pendidikan Khusus, dan Dr. Muhammad Hasbi selaku Direktur Sekolah Dasar. Pejabat dari Kemendikbudristek RI sebagai mitra kerja Komisi X DPR RI diminta untuk hadir agar mendengar dan melihat langsung permasalahan di daerah dan dapat segera ditindaklanjuti.

Dalam pertemuan tersebut, Pj. Walikota Bogor menjelaskan bahwa pada tahun anggaran 2024, Kota Bogor sudah mengalokasikan anggaran pada dinas pendidikan sebesar 831,47 miliar. Dana tersebut digunakan untuk pengelolaan PAUD, SD, SMP dan pendidikan nonformal/kesetaraan. Saat ini satuan pendidikan formal dan nonformal yang berada di bawah koordinasi dan pembinaan Dinas Pendidikan Kota Bogor adalah 924 satuan pendidikan negeri dan swasta termasuk pusat kegiatan belajar masyarakat (PKBM), sanggar kegiatan belajar (SKB), dan lembaga kursus dan pelatihan (LKP). Permasalahan pendidikan yang mengemuka antara lain kebutuhan unit sekolah SMP untuk menampung lulusan sekolah dasar, kekurangan guru tingkat SD sebanyak 786 dan guru SMP sebanyak 182. Kekurangan tersebut disebabkan antara lain setiap bulannya terdapat 20 guru pensiun, dan masalah kurangnya perhatian pemerintah terhadap penyelenggaraan pendidikan nonformal/kesetaraan.

Berbagai permasalahan, temuan dan usulan akan menjadi bahan tim kunjungan kerja dalam melakukan pembahasan bersama pemerintah pada rapat kerja yang akan datang.

Bogor, 14 Juni 2024

Tim Kunker Spesifik Komisi X DPR RI ke Kota Bogor